

DHL-Verbindung nach Brüssel

Donnerstag, den 31. März 2016 um 19:33 Uhr



Ab sofort verbindet der Logistikdienstleister DHL den blue danube airport linz mit zwei seiner Drehkreuze: neben der bewährten Verbindung von und nach Leipzig wird nun dienstags, mittwochs und donnerstags auch Brüssel-Zaventem angefliegen. Damit ist der oberösterreichische Zentralraum mit dem DHL-Hub am Flughafen der belgischen Hauptstadt angebunden, über den optimale Weiterverbindungen von und zu DHL-Destinationen in Südeuropa, Nord- und Schwarzafrika bestehen

DHL-Verbindung nach Brüssel

Donnerstag, den 31. März 2016 um 19:33 Uhr



Nach dem Verkauf der Division der DHL Frachter Cargoair, angelehnt an Boeing 737-400F, werden von DHL Cargoair die DHL Frachter Cargoair, angelehnt an Boeing 737-400F,